
 
 

Schriftliche Anfrage 

Der Abgeordneten Susanna Riedlsperger 

An LH-Stv Dr. Georg Dornauer 

betreffend: Kostenaufwand Gutachten 

Erklärung   

In der Causa MCI ist weiterhin kein Ende in Sicht. Der geplante Neubau des Management 

Center Innsbruck zieht sich hin und steht unverändert im Fokus der Öffentlichkeit. Kürzlich 

fand ein Runder Tisch statt, um über offene Fragen zu klären. Ein Gutachten soll jetzt 

Klarheit über die vergaberechtliche Situation der Causa bringen und klären, ob eine 

Direktvergabe an die BIG möglich ist oder eine europaweite Ausschreibung notwendig 

wird. Angesichts der damit verbundenen Kosten für Beratung und Gutachtenerstellung ist 

eine transparente Aufstellung der finanziellen Details notwendig. 

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Wie hoch sind die Gesamtkosten für das aktuell beauftragte Gutachten zum MCI-

Neubau durch die BIG? 

2. Welche Kosten sind für die Gutachtensphase bereits angefallen? 

3. Ist geplant, dieses Gutachten zu veröffentlichen? 

4. Welche externen Beratungsleistungen wurden für den Runden Tisch in Anspruch 

genommen, und welche Honorarkosten sind dafür angefallen? 

a. Wer hat diese Beratungsleistungen erbracht? 

b. Wie hoch waren die jeweiligen Kosten der einzelnen Berater? 

5. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  



 
 

Innsbruck, am 04. November 2024 


